

PUBLIRREPORTAJE

CREDEX:

Socio estratégico clave en el proceso de originación y evaluación de crédito



- De la mano de un equipo profesional y técnico altamente calificado, CredeX brinda soluciones avanzadas para la automatización de los procesos de originación y evaluación de crédito, tanto de personas como empresas, a través de servicios de recopilación de información, motor de decisión y modelos predictivos de riesgo de crédito.
- Con su plataforma SaaS, la empresa recopila datos desde fuentes de información pública y privada, sin necesidad de integraciones adicionales por parte del cliente, permitiendo configurar políticas de crédito, modelos de scoring y variables calculadas para generar decisiones en tiempo real, con inteligencia artificial predictiva.



El equipo CredeX apoya a sus clientes a reducir la incertidumbre en la evaluación de riesgos de crédito y aumentar la efectividad de la toma de decisiones.

A través de tecnología de vanguardia, acceso a información en línea y optimización del proceso crediticio, CredeX permite a sus clientes reducir la incertidumbre en la evaluación de riesgos de crédito y aumentar la efectividad de la toma de decisiones. "En conjunto, estas capacidades permiten a las instituciones financieras y empresas que otorgan crédito minimizar riesgos, tomar decisiones más estratégicas y mejorar su competitividad en un entorno dinámico y exigente", señala Julio Bustamante, fundador y CEO de CredeX.

Con servicios que pueden implementarse de manera integrada o por separado, según las ne-

cesidades de cada cliente, CredeX permite a las empresas que aún no han digitalizado su proceso de originación de crédito aprovechar la solución completa, o en otros casos mejorar áreas específicas utilizando solo los módulos necesarios.

Entre los atributos diferenciadores de CredeX destacan: Digitalización y Automatización del proceso de originación de crédito, desde su solicitud, decisión y curse, reduciendo tiempos y costos; Acceso a información complementaria, ya que recopila información privada, con autorización del

cliente, evitando fraudes y optimizando el análisis de riesgo; Escalabilidad y rapidez, pues al ser un SaaS en la nube, elimina los costos de infraestructura y su arquitectura escalable ajusta el servicio a un mayor o menor volumen de transacciones, siempre con una alta velocidad de respuesta; Implementación ágil, gracias a sus integraciones preexistentes con fuentes de información y la experiencia de su equipo, minimizando plazos de configuración y puesta en marcha; y Estandarización de decisiones, ya que agiliza aprobaciones y minimiza errores, posibilitando

que los analistas se enfoquen en casos complejos.

Los servicios de CredeX están orientados a instituciones financieras y empresas que otorgan crédito, tanto a personas como a empresas. Esto incluye bancos, financieras automotrices, cooperativas, fintechs, retail financiero, compañías de seguros, empresas de leasing/renting y entidades que ofrecen crédito comercial con factura, como proveedores que venden a plazo. También abarca sectores emergentes como el financiamiento de servicios médicos o la evaluación de arrendatarios.

Con soluciones tecnológicas y modelos predictivos que destacan por su precisión, velocidad y personalización, CredeX posibilita a las empresas tomar decisiones de crédito más ágiles y confiables. "En conjunto, estas soluciones permiten a las empresas optimizar su proceso de originación de crédito, minimizar riesgos y mejorar su eficiencia operativa con tecnología de vanguardia", destaca el fundador y CEO de la compañía.

Para el año 2025, CredeX se traza importantes objetivos, entre estos: Expansión al mercado LATAM, Innovación en las técnicas de desarrollo de modelos predictivos, Incorporación de nuevas fuentes de información, y Fortalecimiento de la experiencia de usuario.

Julio Bustamante concluye: "Nuestro objetivo es ser el aliado clave para empresas que buscan optimizar las decisiones crediticias y gestionar el riesgo de manera eficiente e inteligente, impulsándolas hacia el futuro del crédito mediante la innovación".

<https://www.credex.cl>